

laya del castillo dieron el siguiente resultado: Anemómetro en el 3; viento N.; estado de la mar, marejada del NE.; horizonte cubierto.

Las Delicias

Desde mañana todos los días se expondrán callos y caracoles en vista de los grandes pedidos, Vergara, 13.

La emperatriz de Austria continúa en Sevilla, dedicada á visitar los edificios notables, en donde no había estado aún. Estos son el palacio de Hernán Cortés, la Cartuja, los conventos de los Irlandeses y de San Clemente, la Universidad y la fundación de casas.

En varias tiendas adquirió infinidad de objetos andaluces, y ha comprado también caballos enjazados á la usanza de aquella región de España.

La emperatriz de Austria, que es incansable, estuvo en el palacio de San Telmo celebrando una cordialísima entrevista con la duquesa de Montpensier, que se encuentra más aliviada de su indisposición.

El marqués de Irún ha obsequiado á la emperatriz, enviándola al hotel en que se aloja una preciosa canastilla de flores extrañas y de gran valor.

En la estación de Valencia ocurrió hace pocas noches una lamentable desgracia á la llegada del tren de Liria.

En dicho tren iba un matrimonio, y antes de que hubiera parado, pretendió bajar la señora al andén, efectuándose con tan mala fortuna, que enganchándose el vestido en la estribera del coche, cayó entre las ruedas, pasándose una de éstas por la cabeza y dejando á la desgraciada muerta en el acto.

Jal-Alal

Gran partido para hoy viernes 20 á las tres, entre Juan José Gorostegui (s) Irún y Francisco Recondo, contra Pedro Arrese Igor (s) Portal y Cosme Echeverría, á sacar todos de seta cuadros. Paseos y sillas 2,50 pesetas.

Abrigos de señoras, á la medida. Gargaza Hermanas, Garibay, 9.

En un pueblecito inmediato á Gijón ha ocurrido un accidente que ha costado la vida á una infeliz mujer.

Hallábase en el prado cercano al paso de nivel de la carretera de Adanero á Gijón, disputando con otras mujeres, que como ella estaban recogiendo aguas en el pozo de la mencionada finca, cuando marchó distraída por la vía, en ocasión en que pasaba el tren oyendo y cuatro y cinco minutos, y ni las voces de la guardiana, ni los silbidos repetidos de la máquina, fueron bastante á apartarla, y bien fuese por un ardorimiento desgraciado ó porque en aquél momento le acoterró un síncope que le privó del conocimiento, es lo cierto que fué arrrollada por el tren, causándola heridas mortales de necesidad, de las que falleció á las pocas horas de haber ingresado en el Hospital.

La pobre mujer mantenía á su marido y á sus hijos, imposibilitado el primero.

En el acreditado almacén de la calle Reina Regente, número 1, se venden



5 Duros, cama, jergón y almohada.

El acreditado almacén de camas y muebles que está en Reina Regente se ha trasladado á la Avenida.

Servicio Telegráfico

EXTRANJERO

Cotización de la bolsa París 19 Enero	
Francia 3 por 100.	96,25
> 2 por 100 amortizable.	97,25
> 1 por 100.	100,25
España exterior 4 por 100.	69,45
Rusa 5 por 100.	00
Italiano 5 por 100.	91,75
Turco 5 por 100.	81,40
Egipto unificado.	81,40
Portugués 3 por 100.	22,10
Hungría 4 por 100.	95
Banco de Francia.	380
Crédito Industrial.	100
Crédit Lyonnais.	100
Société Générale.	467,50
Banco Otomano.	00
Suecia.	200
Panamá.	24
Norte España.	137
Madrid, Zaragoza, Alicante.	00
Rio Tinto.	398,75
Tharsis.	00
Buenos-Aires, dia 19. oro. 29.	00

Las Cámaras

París 19, 7 n.

En la sesión de la Cámara celebrada esta tarde, M. D'Aulières, ha dicho que la unidad del presupuesto no existe, y que la deuda flotante aumenta y que la mayoría no se conforma ya con promesas, sino con reforzamientos esenciales.

M. Boudenoit, por el contrario, ha defendido los progresos realizados desde 1889.

En el Senado se ha disentido el proyecto de ley modificando la de la prensa y Goblet ha combatido el artículo que se refiere á la provocación á muerte y al pillaje, y el que confiere á los tribunales correccionales la corrección de los delitos de ultrajes á los soberanos extranjeros.

Lo del Panamá

La sesión de hoy, en la vista del discurso de M. Baroux, defensor de los Lesseps, quien ha combatido la campaña contra estos realizada di-

cindiendo que la política y las calumnias han desnaturalizado el proceso. Y ha glorificado á Fernando Lesseps como hombre de fe y no como especulador.

La comisión parlamentaria del Panamá ha escuchado hoy á Stephane empleado de la casa de Banca Proprietary que ha declarado haber escrito dictado por el barón de Reinach, y haber llevado luego á casa de Clemenceau, la lista de los personajes comprometidos en el asunto del Panamá. Esta lista es la que, fotografiada, envió M. Andrieux á la comisión, y presentada que le ha sido á dicho Stephane ha reconocido que es una reproducción fotográfica de lo que él escribió.

Herz ha escrito al gran canciller de la Legión de honor diciéndole que en un plazo de tres semanas le enviará las pruebas de la justificación de su conducta. Termina protestando de ser vir siempre á Francia con lealtad.

— P.

Noticias varias

PARÍS 19, 8 n.

En el Consejo de ministros celebrado esta mañana se ha tratado de la cuestión de Egipto.

Resulta de las explicaciones cambiadas entre los gabinetes de París y Londres, que los dos están acordes en aceptar el nombramiento de Riaz-Pacha como presidente del ministerio egipcio.

— En Halle ha sido declarado oficialmente el cólera asiático, habiendo ocurrido 28 casos y 13 defunciones.

— Un telegrama de Roma anuncia que á consecuencia de una inspección ordenada por el gobierno, el director y un cajero del Banco de Roma han sido presos.

— Un telegrama de Tánger anuncia que el sultán ha resuelto dar la separación que le ha exigido Inglaterra.

— El Sena está helado. — P.

Advertencia

Tampoco hoy hemos recibido ningún telegrama; y ya es el tercer día de incomunicación con Madrid.

Este es sencillamente vergonzoso.

En España donde, en materia de inmoralidad política estamos á tanta ó mayor altura que en las naciones más civilizadas, vivimos un siglo atrasados en punto á mejorar los servicios públicos.

En telegrafía puede decirse que estamos lo mismo, si no peor, que hace treinta años; porque al menos entonces las instalaciones telegráficas eran más nuevas, puesto que no se ha repuesto ni un hilo, ni un poste ni nada.

Parce que los hilos son de papel de fumar ó hebras de algodón de hilvanar, que un chaparrón, ó una nevada, ó un vendaval los quiebra, los cruce ó los inutiliza.

Los perjuicios que se siguen á la industria, al comercio y á la prensa en especial, y al público en general, no hay para qué ponderarlos.

Qué nuestras redes telegráficas no puedan resistir un temporal, es una gran vergüenza; pero que el trastorno de un día, de una hora, de un momento no pueda repararse en dos, ni en tres, ni sabe Dios en cuantos días, es una vergüenza aun mayor que cae de plano sobre esos gobiernos que tienen en el mayor abandono los intereses públicos para entregarse solo á las miserias de la política menuda.

No culpamos al sufrido cuerpo de telégrafos que trabaja con lo que le dan; y como lo que le dan es muy malo, pésimo, tiene que ser el servicio que los está encomendado.

La culpa es de los gobiernos que sufrimos: el sonrojo es para los españoles que toleramos una administración tan mala.

Lo que ocurre—lo repetimos—es vergonzoso. No tiene otro nombre.

— Comunicación directa entre España e Inglaterra

Por el Puerto de Pasajes.

El vapor ROUBAIX saldrá directo para Londres el dia 24 del actual. Admitirá carga general, frutas, &c. Para más detalles dirigirse á D. Manuel Cámará en San Sebastián y Pasajes.

Aviso importante El interesante libro del Br. don El Suárez, de Madrid, que tanto aceptación está teniendo entre el público ilustrado y titulado *Las enfermedades contrarias por los placeres de la Venus*, se halla de venta en esta administración la precio de 4 pesetas ejemplar. Esta obra nada pornográfica es puramente científica y las importantes materias de que trata se hallan al alcance de todas las intelectuales.

LIBRETAS para Propietarios y Administradores de casas. Se hallan de venta en las imprentas de este periódico, Echaide, 6.

FIJARSE BIEN

1000, 500, Caracoles y 40 kilos de Callos encontrarán hoy en la ALEGRIA.

5 Calle de Guetaria 5.

LA BANDERA ESPAÑOLA



Línea de vapores correos españoles.

Salidas quincenales.

Para la Habana, Matanzas, Santiago de Cuba, Cienfuegos, Cárdenas, Sagua la Grande, Caibarién, Nuevitas, Gibara, Guantánamo, Cárdenas y Trinidad de Cuba. Salida del puerto de Santander el dia 1.º de Febrero el vapor noruego

NAVARRO

Su capitán, D. T. Goicochea.

Admite carga y pasajeros de 3.ª clase á 160 pesetas uno á la Habana.

Todos los buertos deberán llevar marcado el puerto de destino con letras de fácil comprensión.

Remitiremos certificados de origen á los cargadores que lo soliciten.

Informarán sus agentes en San Sebastián y Pasajes, Sres. Salazar y C.º y sus signatarios en Santander, Sres. Hijos de Illera y Compañía, Muelle, 26.

El siguiente vapor será EUSKARO, que saldrá el 15 de Febrero.

— P.

— P.